

# シンフォニー

入善小学校 6年生  
学年だより No.4  
H26. 7. 2



## 1学期のまとめに向けて…

4月に最高学年としてのスタートを切って3か月。1学期も最後の月を迎えました。

1学期は、入学式の準備に始まり、1年生の補助や朝の外掃除、ランチルームでの縦割り給食に取り組みました。また、行事では、町体育大会や観音祭りの後の地域清掃、プール清掃など、6年生としての活動がいろいろありました。子供たちは、最高学年としての自覚をもち、その一つ一つに、自分の目当てをもって真剣に取り組んできました。振り返りの作文などからは、「がんばってよかった」「もっと～したい」という達成感やよりよくなりたいという意欲とそれぞれの成長が感じられます。

今月は、1学期の締めくくりの月でもあります。楽しい夏休みを迎えるためにも、残された毎日をしっかりと学習に集中することが大切です。ご家庭での声掛けをよろしくお願ひします。

また、夏休みに、いろいろな行事や体験活動に参加して呼びかけています。夏休みにしかできない活動、2学期につながる活動にチャレンジして、小学校生活最後の夏休みを充実させてほしいと思います。

## 7月の行事予定

2日(水) 健康の日	11日(金) 貯金日、ラジオ体操練習 書き取り大会
3日(木) プール開き	15日(火) ラジオ体操練習
4日(金) 学習参観 13:20~14:05 教育講演会 14:20~15:20 学年・学級懇談会 15:30~16:30	16日(水) 委員会活動(1学期最終回) 18日(金) ラジオ体操練習
7日(月) 学期末大掃除週間(～11日)	21日(月) 海の日
8日(火) ラジオ体操練習 バースデー給食(7月生まれ)	22日(火) ラジオ体操練習 地区児童会(5限)、集団下校
9日(水) 安全の日 23日(水) 給食最終日 クラブ活動(1学期最終回)	24日(木) 1学期終業式 25日(金) 夏休み(～8/31) 31日(木) 宿泊学習(～8/1)
10日(木) 計算大会	

## お知らせとお願い

- 学年・学級懇談会では、宿泊学習についてお知らせしたいと思っています。
- 計算大会を10日(木)、書き取り大会を11日(金)に行います。練習プリントに繰り返し取り組み、1学期の漢字や計算の定着を図りたいと思います。ご家庭でも励ましの言葉を掛けてあげてください。
- 3日(木)から水泳学習を行う予定です。水泳用具の準備・確認をお願いします。

# 入善中学校を見学して



6月11日（水）に、中学校の自由参観の日を利用して、6年生全員で中学校の見学に行ってきました。子供たちは、小学校との違いに驚くと共に、中学校への期待を大きく膨らませていました。子供たちにとっては、今後への活動意欲を高めるよい機会となりました。

中学校の授業は、何だか難しそうでした。音楽の授業は、声と声の重なり合いがよかったです。英語の授業では、歌を歌っていました。ぼくも英語の授業を受けてみたいと思いました。驚いたことは、理科室が二つあったことです。たくさん教室があって、なかなか覚えられそうにないです。また見学してみたいです。

中学校を見学できるのは、めったにないチャンスだと思いました。入るとまず、広い玄関がありました。教室には、去年の6年生の人が見えました。みんなまじめに勉強していました。体育館では、バレーをしている中学生がいました。みんなすごく楽しそうでした。来年は、ぼくも中学生なので、がんばりたいです。

私は入中の校舎に入るのが初めてで、見学が楽しみでした。廊下に、たくさんのポスターや新聞、お便りなどがはってあって、小学校とはちがい、すごいなと思いました。部活動の見学では、吹奏楽部が一番楽しそうだったし、曲を弾いてくれるなど、優しく迎えてくれました。中学校に入ったら、精いっぱいがんばろうと思いました。

私は、入中には兄の授業参観で行ったことがあったけど、他の学年や部活動は初めて見ました。中学校に入ったら、知らない人でもあいさつをしていました。中学生はやさしくて、音楽室が分からなくて聞くと教えてくれたり、話しかけてくれたりしました。私たちも授業にしっかり取り組み、立派な中学生になれるようがんばりたいです。

## みんなのために～地域清掃とプール清掃～

観音祭りが終わった6月20日（金）に、全校で地域清掃を行い、5、6年生は中央商店街のごみ拾いをしました。その後、続いて、この夏もお世話になる中央プールの草取りもし、地域のために役立つ活動ができたことを喜びました。



祭りでは楽しく遊んで、ごみを持ち帰らず、捨てる人がけっこういることが分かりました。福寿会の人たちとも協力して、かなりきれいになったので、気持ちがよかったです。駐車場などに缶などがあったので、車が踏んだら大丈夫かなあと心配になりました。だから、きれいな町であってほしいです。

地域清掃があり、みんなでごみ拾いをしました。観音祭りの後で、ごみがたくさん落ちていました。でも、ごみ袋にたくさんごみを入れることができました。みんなががんばったから、町がきれいになったんだと思いました。ごみが出たときは、これからは家に持ち帰るように心がけたいです。